

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO **CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN ORDINARIA** **CELEBRADA EL DOCE DE MAYO DE 2015**

En el día 12 de mayo de 2015, siendo las 13:30 horas, presidiendo el Sr. Director del Departamento, Prof. Antonio M. Iradi, actuando como Secretario el Prof. Francisco Javier Miranda, y con la presencia de los 20 firmantes de la hoja de asistencia adjunta (excusan su asistencia los profesores Alberola, Asensi, Burguete, Cibrián, Jover, Pellicer y Salvador), toma la palabra el Sr. Director del Departamento para comenzar la reunión ordinaria del Consejo, al existir suficiente quórum, con el siguiente orden del día:

Punto 1.- Aprobación, si procede, del Acta del Consejo anterior

Se aprueba por asentimiento el acta del Consejo del 13 de marzo de 2015.

Punto 2.- Ratificación, si procede, de los acuerdos adoptados en las reuniones de la Junta Permanente celebradas desde el último Consejo

Se ratifican los acuerdos de las reuniones de la Junta Permanente del 4 de mayo de 2015.

Punto 3.- Informe del Sr. Director

- Se va a realizar la reacreditación de los grados de Medicina y odontología. Hay que guardar los exámenes y actualizar las guías docentes.

Punto 4.- Aprobación, si procede, de los acuerdos tomados en la Comisión de Investigación

En la reunión de la Comisión celebrada hoy se han tomado los siguientes acuerdos:

Informe sobre los proyectos presentados a la convocatoria de Ayudas para la iniciación a la investigación de la Universitat de València.

Se presentan dos candidatas, a los que se concede el visto bueno ya que cumplen las condiciones de excelencia científica, desarrollan un proyecto en el seno de las líneas de investigación del departamento y tendrá un impacto formativo muy favorable:

- Lourdes Chuliá Peris (Tutor: Dr. Javier Pereda Cervera)
- María Olcina Guillem (Tutores: Dra. Gloria Segarra Irlles y Dra. Aitana Braza Boils)

El Prof. Hermenegildo recuerda que hay que actualizar la producción científica en el GREC para la Memoria de Investigación del 2014.

Se aprueba por unanimidad de los presentes, con 19 votos.

Punto 5.- Aprobación, si procede, de los acuerdos tomados en la Comisión de Docencia

No se ha celebrado reunión de la Comisión desde el último Consejo.

Punto 6.- Aprobación, si procede, del informe sobre los proyectos presentados en la convocatoria de Ayudas para la Iniciación a la Investigación de la Universitat de València

Este punto ha pasado previamente por Comisión de Investigación y se ha aprobado en el punto 4.

Punto 7.- Aprobación, si procede, del presupuesto del año 2015

Se ha enviado a todo el departamento por correo electrónico. Como el gasto telefónico ha disminuido, se dejará el 15% a teléfono, y el 5% restante se destinarán a "Imprevistos".

Se aprueba por unanimidad de los presentes, con 19 votos.

Punto 8.- Aprobación, si procede, del perfil y tribunal del concurso de la plaza de Profesor contratado doctor número 2562

Esta plaza corresponde a la promoción del Prof. Gambini.

Perfil: Fisiología

Titulares

Vocal 4º: José Viña Ribes

Vocal 5º: Consuelo Borrás Blasco

Suplentes

Vocal 4º: Federico Pallardó Calatayud

Vocal 5º: M. Carmen Gómez Cabrera

Se aprueba por unanimidad, con 20 votos a favor.

Punto 9.- Asuntos de trámite

Se han presentado diversas solicitudes de reducción de docencia por dirección de tesis doctorales. Si alguno de los interesados no ha rellenado la solicitud, es obligatorio que lo haga para acceder a la reducción.

Punto 10.- Ruegos y preguntas

El Sr. Director, en nombre del departamento, felicita al Prof. Dasí por su reciente acreditación a Profesor Titular de Universidad.

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:10 horas.

Valencia, 12 de mayo de 2015

Fdo.: Prof. Francisco Javier Miranda Alonso